

## ABSTRAK

Nama : Realita Wilson  
Program Studi : Magister Manajemen  
Judul : Pengaruh Struktur Modal, *Investment Opportunity Set* (IOS), dan Profitabilitas terhadap Kebijakan Dividen dengan Risiko Kebangkrutan sebagai Variabel *Intervening* (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2015)

Manajemen perusahaan dan investor harus mengetahui struktur pemodal, peluang investasi dan tingkat profitabilitas suatu perusahaan. Hal tersebut menggambarkan tingkat risiko kebangkrutan perusahaan yang berakibat pada penentuan besar kecilnya pembagian dividen. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Struktur Modal, IOS, dan Profitabilitas mempengaruhi Kebijakan Dividen yang dimediasi Risiko Kebangkrutan. Jenis dan sumber data penelitian ini menggunakan data kuantitatif yang bersumber dari data sekunder laporan keuangan. Sampel penelitian ini menggunakan perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang telah *go public* di Bursa Efek Indonesia yang mempublikasikan laporan keuangan tahunan dan membagikan dividen pada tahun 2011-2015. Pengumpulan data menggunakan metode *purposive sampling*. Teknik analisis data menggunakan uji asumsi klasik, uji analisis regresi parsial, dan uji analisis jalur (*path analysis*) yang diolah dengan *software* statistik. Dengan analisis regresi, penelitian ini memperoleh hasil bahwa secara signifikan kenaikan Struktur Modal yang didominasi hutang mengakibatkan kenaikan Risiko Kebangkrutan, secara signifikan kenaikan IOS mengakibatkan penurunan Risiko Kebangkrutan, secara tidak signifikan kenaikan Profitabilitas tidak mengakibatkan penurunan Risiko Kebangkrutan, secara tidak signifikan kenaikan Struktur Modal yang didominasi hutang tidak mengakibatkan penurunan pembagian dividen, secara signifikan kenaikan IOS tidak mengakibatkan penurunan pembagian dividen, secara tidak signifikan kenaikan Profitabilitas tidak mengakibatkan kenaikan pembagian dividen, dan secara tidak signifikan kenaikan Risiko Kebangkrutan tidak mengakibatkan penurunan pembagian dividen. Dengan analisis jalur, penelitian ini memperoleh hasil bahwa secara tidak langsung Struktur Modal melalui Risiko Kebangkrutan signifikan mempengaruhi Kebijakan Dividen. Secara langsung IOS signifikan mempengaruhi Kebijakan Dividen, maka Risiko Kebangkrutan tidak memediasi. Dan secara tidak langsung Profitabilitas melalui Risiko Kebangkrutan tidak signifikan mempengaruhi Kebijakan Dividen.

**Kata Kunci:** Struktur Modal, *Debt to Equity Ratio*, *Investment Opportunity Set*, Profitabilitas, *Return on Assets*, Risiko Kebangkrutan, Kebijakan Dividen.